

Städtepartnerschaft mit Crawley

01.02.2024 14:48 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Städtepartnerschaft mit Crawley



Anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft besucht Bürgermeister Tobias Stockhoff die Stadt Crawley.

Mit dem guten Gefühl, dass die lange und gelebte Freundschaft zwischen Dorsten und der englischen Stadt Crawley ein stabiles Fundament hat, ist Bürgermeister Tobias Stockhoff am späten Montagabend zurück nach Deutschland gereist. Von Samstag bis Montag war er anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft in Begleitung von Marita Kipinski, der Vorsitzenden des Freundeskreises, in Crawley zu Gast.

Auf Einladung von Bürgermeisterin Jilly Hart nahmen Marita Kipinski und Tobias Stockhoff auch an einem Dinner teil, zu dem vor allem Menschen aus Crawley eingeladen waren, die sich in besonderer Art und Weise ehrenamtlich in der Stadt engagieren. Dazu gehörten auch Mitglieder des Freundeskreises Dorsten-Crawley. Außerdem hatte die Bürgermeisterin zu einem kleinen Empfang rund um das Thema Städtepartnerschaft in die „Town Hall“ (Rathaus) eingeladen.

„Es waren informative Tage der freundschaftlichen Verbundenheit in Crawley, für die ich sehr dankbar bin. Es sind die Kommunen, die durch Freundschaften mit anderen Städten in Europa und der ganzen Welt die Basis dafür legen, dass Menschen unabhängig ihrer Herkunft miteinander kommunizieren und sich verstehen. Das ist die beste Grundlage, um friedlich miteinander zu leben“, sagt Bürgermeister Tobias Stockhoff.

Auf dem Programm stand außerdem der Besuch der „Manor Green School“ – einer Förderschule für Kinder mit Behinderungen, vom pädagogischen Konzept vergleichbar mit der Haldenwangschule in Dorsten. Sechs Schülerinnen und zwei Schüler des Gymnasiums Petrinum in Dorsten sind derzeit in Begleitung von Lehrerin Kerstin Oberhagemann und Lehrer Martin Kaufmann in Crawley, um an der „Manor Green School“ ein Praktikum zu absolvieren.

„Dieses tolle Projekt zeigt eindrucksvoll, dass die Städtepartnerschaft nicht allein zwischen den Freundeskreisen gelebt wird. Ich freue mich sehr, dass die Dorstener Schülerinnen und Schüler derart wertvolle Erfahrungen sammeln können“, sagt Marita Kipinski.

Bereits im vergangenen Jahr waren Gäste aus Crawley in Dorsten zu Besuch. In der Festwoche anlässlich des Städtepartnerschafts-Jubiläums im August wurde u.a. die englische Telefonzelle „Jubilee“ eingeweiht, die vor dem Dorstener Krankenhaus einen besonderen Platz bekommen hat.

Weitere Infos zur Städtepartnerschaft mit Crawley, der Stadt in West Sussex, rund 30 Meilen südlich von London gelegen, gibt's hier: <https://www.dorsten.de/rathaus-stadt/die-stadt-dorsten/staedtepartnerschaften>.

Foto oben rechts: Bürgermeister Tobias Stockhoff und Marita Kipinski waren in Dorstens englischer Partnerstadt Crawley zu Besuch. Auf dem Programm standen unter anderem Besuche in der Town Hall (Rathaus) und der „Manor Green School“, an der Dorstener Schülerinnen und Schüler derzeit ein Praktikum absolvieren.

Text und Foto: Stadt Dorsten